



Verschiebung des Friedensmarsches

Corona Verdachtsfälle nun auch im Rhein-Erft-Kreis

Kerpen, 28.02.2020

Presseinfo zur Verschiebung des Friedensmarsches

Für Samstag, den 29.02.2020, ab 14 Uhr war ein Friedensmarsch vom Europagymnasium via Rathaus zum Stiftsplatz geplant.

Aufgrund der nun auch in Bergheim bekannt gewordenen Verdachtsfälle möglicher Infektion mit dem Corona-Virus wird der Friedensmarsch verschoben. Ein neuer Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben. Es wird um Veröffentlichung gebeten.

Kontaktpersonen:

*Integrationsratsvorsitzender Tamer Kandemir, 0178 5511050, tamer.kandemir@orient2000.de
Kolpingstadt Kerpen, Annette Seiche, 02237 58173, aseiche@stadt-kerpen.de*